

La FIFA remet son Prix pour la Diversité 2017 à Soccer without Borders



La Havane, 3 nov. (RHC/PL).- La secrétaire générale de la FIFA, Fatma Samoura, a remis ce jeudi le trophée du Prix FIFA pour la Diversité 2017 à Soccer Without Border, Football sans Frontières, une association qui œuvre à faire du football un outil permettant de faire naître la confiance et de faciliter l'intégration des jeunes réfugiés dans des pays comme les États-Unis et l'Ouganda.

La sélection a été faite par un jury composé de 11 personnalités liées au football et à la promotion de la diversité dans le sport.

« Il est du devoir de la FIFA de promouvoir la diversité sur le terrain, dans les tribunes et dans toutes les couches de la société touchées par le sport le plus populaire de la planète. Le Prix pour la Diversité s'inscrit dans cette démarche » a indiqué Fatma Samoura.



Radio Habana Cuba